

Diario Al día

Enero 2025
Edición N°911
Máx. 30-Min.13
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

DECOMISAN DROGAS EN CONDOMINIO DE RINCONADA



En un exitoso operativo realizado por Carabineros, se logró incautar una importante cantidad de droga en condominio ubicado en la comuna de Rinconada, en el corazón del valle de Aconcagua.

Pág.2

Talleres recreativos y deportivos benefician a niños de Los Andes

Pág.3

Avanzan mejoras en el Gimnasio Municipal de la comuna de Putaendo

Pág.5

Abiertas las Inscripciones para el Programa Mujeres Jefas de Hogar Panquehue 2025



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

[cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Talleres recreativos y deportivos benefician a niños de Los Andes

En la Escuela John Kennedy se desarrollan estos talleres, a través de la Fundación Operación Infancia.

Desde este lunes comenzaron a dictarse talleres recreativos y deportivos dirigidos para niños y niñas de entre 7 y 12 años. Esta iniciativa, impulsada por la Fundación Operación Infancia en conjunto con el Área Extraescolar de la red DAEM, busca potenciar habilidades socioemocionales y descubrir nuevos talentos a través del juego y actividades formativas.

Los talleres se llevarán a cabo hasta el sábado 11 de enero, en horario de 09:00 a 17:00 horas, ofreciendo un espacio seguro y recreativo para que los participantes disfruten de sus vacaciones de verano de una manera educativa y lúdica. La Fundación Operación Infancia, desarrolla estos talleres con el objetivo de fortalecer habilidades para la vida desde una temprana edad, fomentando vínculos positivos entre los niños y niñas, los voluntarios y la comunidad. “A través de actividades recreativas, buscamos reconocer y potenciar los talentos e intereses de cada participante, ayudándolos a establecer vínculos interpersonales que les permitan crecer en un entorno sano y enriquecedor.

Claudio Arriagada, coordinador Extraescolar DAEM Los Andes detalló que “por primera vez, participamos en la iniciativa de la Fundación Operación Infancia, que busca ofrecer oportunidades a niñas de 7 a 12 años, potenciando sus habilidades socioemocionales. Con 30 monitores y 50 alumnos de establecimientos públicos, para promover el desarrollo, con miras a futuras expansiones”.

Osberlys Gallipoli, participante del taller dijo que le encantó: “hemos generado recuerdo, hemos decorado a nuestro gusto, buscado unas letras y después las tenemos que juntar. Por ejemplo, a mí la otra vez, ayer, me tocó el equipo azul y tuvimos que buscar las letras azules y después las tuvimos que armar. Como empatía, parece que a nosotros nos tocó empatía”.

Valentina Garretón, Jefa de Escuela Fundación Operación Infancia comentó que “somos un grupo de voluntarios que realizamos talleres y actividades para trabajar habilidades socioemocionales como la empatía, autoestima, resiliencia y trabajo en equipo”.

Los talleres gratuitos son posibles gracias a una alianza estratégica que permite ofrecer a los niños y niñas de la comuna un espacio recreativo en sus vacaciones, promoviendo actividades que combinan aprendizaje, creatividad y deporte. Para quienes deseen obtener más información o inscribir a sus hijos, la Fundación Operación Infancia pone a disposición los siguientes números de contacto:

Contacto Fundación Operación Infancia: +56 9 5638 4172, +56 9 9679 6182.



Avanzan mejoras en el Gimnasio Municipal de la comuna de Putaendo

Con una inversión de 110 millones de pesos financiada por el Fondo Regional de Inversión Local (FRIL) del gobierno regional, el Gimnasio Municipal de nuestra comuna está experimentando una transformación integral para convertirse en un espacio deportivo moderno y accesible para todos. El alcalde Mauricio Quiroz realizó recientemente una visita al recinto para supervisar los avances del proyecto, que ya alcanza un 80% de ejecución.

Este ambicioso proyecto tiene como objetivo principal fomentar la práctica deportiva y promover la inclusión social a través de la mejora de las instalaciones. Entre las obras más destacadas se encuentran:

- **Construcción de acceso universal:** Este nuevo diseño permite que personas con movilidad reducida puedan desplazarse cómodamente dentro del recinto, eliminando barreras arquitectónicas.
- **Renovación de servicios higiénicos:** Los baños han sido completamente remodelados, con nuevos artefactos y un diseño más funcional y accesible.
- **Recuperación de camarines y bodegas:** Estas áreas han sido restauradas para ofrecer mayor comodidad a deportistas y organizadores de eventos.
- **Actualización de artefactos:** Se han instalado nuevos equipos que mejoran la funcionalidad general del recinto.

Durante su visita, el alcalde Mauricio Quiroz se mostró satisfecho con el progreso de las obras y destacó la importancia de este proyecto para la comunidad. “Estas mejoras no solo permitirán que más personas puedan disfrutar de nuestras instalaciones, sino que también fomentan la inclusión y promueven estilos de vida saludables. Queremos que todos, sin excepciones, puedan acceder a este espacio y participar en actividades deportivas sin limitaciones”, expresó la autoridad comunal.

La iniciativa no solo responde a la necesidad de contar con un gimnasio funcional y seguro, sino que también refuerza el compromiso del municipio con el desarrollo deportivo y la accesibilidad universal. Gracias a estas mejoras, se espera un aumento en la participación ciudadana en eventos y programas deportivos, lo que contribuirá al fortalecimiento del tejido social en la comuna.

El proyecto, cuya finalización está prevista para las próximas semanas, ha sido recibido con entusiasmo por la comunidad local, que ve en estas obras una oportunidad para revitalizar el uso del gimnasio y convertirlo en un punto de encuentro para actividades deportivas, culturales y recreativas.

El municipio reafirma su compromiso con el bienestar de sus habitantes y seguirá trabajando en proyectos que contribuyan al desarrollo integral de la comuna. Se invita a toda la comunidad a mantenerse informada sobre los avances y a participar activamente en las actividades que se organizarán una vez concluidas las obras.





Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar




SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS: ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz




LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

| | | | | |
|-----|--|-----|--|-----|
| Lun | | 16° | | 31° |
| Mar | | 14° | | 30° |
| Mié | | 13° | | 30° |
| Jue | | 14° | | 32° |
| Vie | | 15° | | 32° |
| Sáb | | 15° | | 34° |

Abiertas las Inscripciones para el Programa Mujeres Jefas de Hogar Panquehue 2025

El municipio de Panquehue invita a todas las vecinas de la comuna a participar en el Programa Mujeres Jefas de Hogar 2025, una iniciativa que busca apoyar y fortalecer la autonomía económica de las mujeres. Las inscripciones y postulaciones ya están abiertas, ofreciendo una gran oportunidad para aquellas que cumplan con los requisitos.

Requisitos de Postulación:

- Ser mujer jefa de hogar o de núcleo familiar.
- Ser económicamente activa, ya sea trabajando de manera dependiente o independiente.
- Tener entre 18 y 65 años de edad.
- Pertenecer al 60% de la Clasificación Socioeconómica del Registro Social de Hogares (RSH). Para quienes no estén inscritas en este registro, se considerarán los quintiles I, II y III.
- Vivir o trabajar en la comuna de Panquehue, donde se implementa el programa.
- No haber sido participante del programa en los últimos 3 años.
-

Documentos Requeridos para la Postulación:

1. Fotocopia simple de la cédula de identidad o pasaporte de la interesada.
2. Registro Social de Hogares en la comuna de Panquehue.

Este programa está diseñado para brindar herramientas y oportunidades que permitan a las mujeres fortalecer sus capacidades y mejorar sus condiciones laborales, impulsándolas hacia una mayor estabilidad económica y social. Entre las actividades destacadas se incluyen capacitaciones, apoyo en la elaboración de planes de negocio y acceso a redes de comercialización.

La administración municipal reafirma su compromiso con las mujeres de Panquehue, promoviendo iniciativas que fomenten la inclusión, la equidad y el desarrollo integral de la comunidad.

¡No pierdas esta oportunidad! Si cumples con los requisitos, acércate a la oficina correspondiente para inscribirte y participar. Para más información, visita el sitio web del municipio o comunícate con el Departamento de Desarrollo Comunitario (DIDECO).



Decomisan drogas en condominio de Rinconada

En un exitoso operativo realizado por Carabineros, se logró incautar una importante cantidad de droga en un exclusivo condominio ubicado en la comuna de Rinconada, en el corazón del valle de Aconcagua.

El allanamiento, llevado a cabo en el condominio Hacienda Rinconada, permitió el decomiso de 209 plantas de cannabis sativa, además de más de 12 kilos de marihuana a granel listos para su distribución. Este hallazgo reafirma el compromiso de las autoridades en la lucha contra el narcotráfico y la prevención del consumo de drogas en la región.

El operativo concluyó con la detención de una persona, quien estaría directamente vinculada a la producción y distribución de la sustancia. El detenido fue puesto a disposición de la Fiscalía Local, mientras se continúa con las investigaciones para determinar si existen más involucrados en esta actividad ilícita.

Desde Carabineros destacaron que este tipo de intervenciones son el resultado de un arduo trabajo de inteligencia policial y colaboración con la comunidad. Asimismo, hicieron un llamado a los vecinos a denunciar cualquier actividad sospechosa que pueda estar relacionada con el narcotráfico.

La comuna de Rinconada, conocida por su tranquilidad y calidad de vida, se ve sacudida por este tipo de sucesos, lo que refuerza la necesidad de mantener un trabajo conjunto entre las autoridades y la comunidad para garantizar la seguridad y el bienestar de sus habitantes.

Comunicado Oficial: El municipio y las autoridades locales reafirmaron su compromiso con la lucha contra el narcotráfico y anunciaron medidas adicionales para fortalecer la seguridad en la zona. “Este operativo es una señal clara de que no toleraremos actividades ilícitas en nuestra comuna”, destacó el alcalde en un comunicado.

La comunidad espera que este tipo de operativos continúen siendo efectivos para erradicar cualquier amenaza al orden y la seguridad en la región.



Centro Cultural Los Andes ofrece música, escritura y pintura durante esta semana

Actividades culturales gratuitas para toda la familia desde el 8 hasta el 10 de enero.

Esta semana el Centro Cultural Los Andes será el epicentro de diversas actividades culturales, con eventos para toda la familia que incluyen presentaciones literarias, exposiciones de arte y conciertos en vivo. Desde el miércoles 8 hasta el viernes 10 de enero, la comunidad andina podrá disfrutar de una serie de actividades gratuitas que buscan fomentar el arte y la cultura local.

Miércoles 8 de enero – Presentación del libro Lucila de Patricia Cerda

A las 12:00 horas, el Centro Cultural recibirá a la escritora chilena Patricia Cerda, quien presentará su última obra Lucila. Cerda, radicada en Alemania, es conocida por su enfoque en personajes históricos chilenos, y en esta novela histórica profundiza en la figura de Lucila Godoy Alcayaga, más conocida como Gabriela Mistral. En una charla moderada por la escritora andina Piera Tacchini, Cerda explicará el proceso de investigación historiográfica que dio vida a esta obra que tiene un especial valor para la región.

Exposición Circulación de Obras Bienal Internacional de Artes de Valparaíso

Desde el 9 de enero y hasta el 24 de febrero, el Centro Cultural Los Andes albergará parte de la Bienal Internacional de Artes de Valparaíso, una exposición itinerante organizada por el Museo Pascual Baburizza. En esta muestra se presentarán diversas obras de arte contemporáneo de artistas chilenos, que incluyen fotografías, audiovisuales y artes plásticas. La colección recorrerá tres ciudades de la región y Los Andes es uno de los lugares seleccionados para su exhibición.

Camila Bustos, subdirectora de Cultura, Turismo y Patrimonio dijo que por tercer año consecutivo el Centro Cultural se hace partícipe del Festival de Música de Portillo. “Entonces este jueves 9 de enero a las 20:00 horas, se presenta en el Centro Cultural la obra Mi nombre es Gustav Mahler, una obra que explora la relación entre Gustav y Alma Mahler a través de la interpretación de una pianista y un cantante lírico. Este emotivo y delicado montaje promete cautivar a los asistentes con la música y la historia de uno de los compositores más destacados de la historia de la música clásica

Viernes 10 de enero – Concierto de Quinteto de Bronces en la Plaza de Armas

Para cerrar la semana, el Centro Cultural en colaboración con el Festival Internacional de Música de Portillo, presentará un concierto al aire libre en la Plaza de Armas de Los Andes. A las 20:00 horas, el Quinteto de Bronces, junto al Fosila, ofrecerán una performance vibrante y animada para toda la familia, en la que se podrá disfrutar de un repertorio variado que incluirá piezas clásicas y contemporáneas.

Mi nombre es Gustav Mahler

Monólogo para narrador con Lieder de Gustav Mahler y Alma Mahler

Por Morten Solvik



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl